



## Wennigloh: Orden für Jubilare

Wennigloh. Als die Xaverius-Schützen am gestrigen Sonntagmorgen zum traditionellen Königskonzert antraten, da herrschte echte Schützenfeststimmung. Man hatte einen glanzvollen Auf-takt mit der Gemeinschaftsmesse in der Halle und dem so eindrucksvollen Zapfenstreich vor der alten Kirche hinter sich und einen Stangenabend gefeiert, bei dem echte dörfliche Fröhlichkeit Trumpf war.

Oberst Erwin Blume und Männer des Kreisvorstandes über-

eichten Geschenke und Orden an zahlreiche Jubilare. An der Spitze stand diesmal das Silber-Königspaar Irmgard und Heinz Schulte, die mit einem herrlichen Zintteller mit entsprechender Gravour beschenkt wurden. Erinnerungsmedaillen und Urkunden gab es für die Goldjubilare Hubert Schulte-Stiefermann, Franz Schulte, Josef Wulf sowie für Ferdi Blume, Willi Heimann und Ferdi Prachtel, die nunmehr vier Jahrzente in den Reihen ihrer Bruderschaft stehen und sich als Hauptleute bzw. Vorstandsmit-

glieder bewährt haben (unser Bild). Eine prächtige Kanone en miniature, aus Messing gegossen, war äußeres Zeichen des Dankes an Wälters Friedhelm, der nun mehr 25 Jahre als Schieß- und Böllermeister fungiert. Dessen Freude über die Ehrung war so groß, daß er am Nachmittag seine große Kanone aufmunitionierte und die doppelte Menge an Böllern krachen ließ. Weithin hallte es durch die Täler. Und wer es noch nicht wußte, der bekam es zu hören: In Wennigloh wurde gefeiert! (Foto: Schwartzau)